

UN BEL EXEMPLE A IMITER

D'aucuns blâment les chercheurs d'or du Klondyke, qui n'ont pas l'air de se douter que notre beau St-Laurent roule des flots d'or dans les campagnes qu'il féconde et dans le commerce dont il facilite les relations. Il faudrait à plus juste titre blâmer ceux qui croient que le temps des vertus n'est plus, et qu'il faut se transporter aux régions éloignées de l'histoire ou bien courir à l'extrémité de l'autre monde pour trouver des exemples à imiter. — Voyez plutôt ce qui se passe dans la petite cité de S*** dans le diocèse de St. Hyacinthe.

Toutes les semaines, à jour et à heure fixe, le curé fait son heure d'adoration hebdomadaire avec ses paroissiens. C'est le moyen de les faire bénéficier des avantages de cet exercice, c'est aussi une ingénieuse industrie, pour ne pas se laisser captiver par quelque raison qui fasse retarder et même omettre l'adoration. Pendant cette heure d'adoration, Mr le Curé lit à haute voix des considérations pieuses ou récite des prières qui aident singulièrement la piété des fidèles et leur font trouver bien courts les instants de cette visite à Notre-Seigneur.

Il y a plus : la Garde d'Honneur a enrôlé un grand nombre de dames et de demoiselles de la paroisse, et tous les mois, pendant la journée du premier Vendredi, elles se succèdent par groupes de quatre devant le Très Saint Sacrement.

Voici la perle. Puisque Notre-Seigneur est là continuellement, on a voulu ajouter à la Garde de jour, la Garde de nuit. Soixante hommes de bonne volonté, au cœur vaillant, à la foi robuste, se sont embrigadés pour la veillée sainte. Comme les soldats sur le champ de bataille, ils couchent par terre dans la sacristie, et vont à chaque heure à leur poste d'honneur devant leur Dieu, heureux et fiers de cette belle fonction à l'exemple et sous la conduite du vénérable pasteur. Le lendemain, de bonne heure, ils entendent la sainte Messe à laquelle ils communient, puis ils s'en vont à leurs travaux et leurs affaires, emportant dans leur cœur, avec Jésus qu'ils viennent de recevoir, un souvenir touchant de cette belle nuit de garde en présence du divin Roi.

Nous sommes assurés qu'un exemple si beau et si facile à imiter trouvera un écho dans le cœur de nos confrères, et que bientôt nous verrons cette pratique si salutaire de l'Adoration nocturne, établie dans un grand nombre de paroisses.